



Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

“Es lamentable una actitud infantil del Coordinador del Grupo Parlamentario del Senado de la República (Osorio Chong); yo primero quiero reconocer la actitud de las y los senadores del Grupo Parlamentario, es un grupo de mujeres y hombres preparados. Ayer fui invitado por la mayoría de las y los senadores a la reunión del Grupo Parlamentario para dialogar, para construir. Una dirigencia nacional promueve siempre la coordinación con sus bancadas tanto en el Senado de la República, como en Cámara de Diputados. Antier y ayer tuvimos reuniones profesionales, serias, con soporte técnico, en el Grupo Parlamentario del PRI en Cámara de Diputados, con el coordinador Rubén Moreira. Acudí a la invitación de la mayoría de los senadores a la plenaria, donde prácticamente el coordinador Osorio Chong salió corriendo de la plenaria”.

<https://drive.google.com/file/d/110DzrTmY2NsybM4WNsVOxZyrZqPmY4Ph/view>